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“Para mí nunca ha habido nada 
como ser alcalde del pueblo en 
el que nací, Santa Marta”

SUS FRASES 
                 

“Tenemos unas fiestas y 
una programación muy 
asentada y del gusto de 
todas las edades” 
                 

“El Centro de 
Emprendimiento o un 
polideportivo están entre 
nuestros proyectos ” 
                 

“Nuestra forma de 
trabajo obedece a una 
estrategia, es un 
proyecto continuista” 

                 

“Una de nuestras señas 
de identidad es la cultura 
y lo seguirá siendo junto 
al deporte” 
                 

 
 El regidor municipal, David Mingo, en su despacho del Ayuntamiento de Santa Marta. EÑE

que los vecinos demandan. En San-
ta Marta sería difícil entender las 
fiestas sin espectáculos taurinos por 
el alto seguimiento y participación 
que tienen año tras año. Es una peti-
ción popular y, por supuesto, noso-
tros seguiremos apostando por ello.  
 
El resto de programa conjuga a la 
perfección con las citas que se han 
programado para el mes de julio… 
Es primordial mantener el muni-
cipio activo… ¿no es así? 
-Sí, al final buscamos que el mes de 
julio sea dinámico. Además de lo pu-
ramente festivo hemos celebrado la 
Feria del Comercio, que ha vuelto a 
ser un éxito, la Semana de la Juven-
tud y las recuperadas fiestas de la 
Virgen del Carmen.  

Cuando volvió a ganar las eleccio-

nes, se le notó muy emocionado, 
han sido años duros… ¿el esfuer-
zo ha merecido más la pena? 
-Siempre digo que para mí nunca ha 
habido nada y posiblemente no lo 
haya como ser el alcalde de mi pue-
blo, del lugar en el que nací y poder 
volcarme para hacerlo un lugar un 
poco mejor cada día. Por supuesto, 
el trabajo en muy grande pero la re-
compensa lo es aún más. 

¿Cuáles son los objetivos a corto y 
largo plazo de esta legislatura? 
-Hay unos cuantos que son ya cono-
cidos. Mejorar el tema del suminis-
tro de agua, la construcción de un 
Centro de Emprendimiento que se-
rá referencia a nivel regional, la 
construcción de un nuevo edificio 
polideportivo multiusos, la cons-
trucción  de vivienda social para jó-

venes o el desarrollo del polígono 
industrial junto con Pelabravo o la 
ampliación del Centro de Salud.  

¿La forma de trabajar variará? 
-Nuestra forma de trabajar no obe-
dece a ocurrencias o a proyectos que 
se materializan a ‘salto de mata’, si-
no que obedecen a una estrategia 
pensada a medio plazo como el pro-
yecto cultural para conseguir gene-
rar visitas y riqueza para el munici-
pio. Es un proyecto de continuidad. 
 
¿Qué proyectos hay en cuanto a in-
fraestructuras y urbanismo? 
-El más importante que ya tenemos 
encauzado es la solución al tema de 
la calidad del agua y que esperamos 
resolver durante esta legislatura. 
También es fundamente el desarro-
llo del polígono industrial, una cues-

DAVID MINGO 
Alcalde de Santa Marta 
                

El regidor afronta las 
fiestas patronales con 
el deseo de que sean 
días de convivencia y 
respeto para todos

EÑE/ P. ZORITA 
Santa Marta de Tormes—El  alcalde 
de Santa Marta, David Mingo, 
afronta las primeras fiestas de esta 
nueva legislatura con la misma ilu-
sión de siempre, mientras hace ba-
lance también y habla de los proyec-
tos que tiene para el municipio a 
medio y largo plazo dentro de una 
línea continuista de gobierno.  

 
¿Qué es lo que hace tan especiales 
a las fiestas de Santa Marta?  
-La realidad es que Santa Marta es a 
día de hoy, sin desmerecer a los de-
más, el municipio más importante 
de la provincia, con unas fiestas con-
solidadas, con más de 40 peñas y 
1.000 peñistas y con espectáculos 
para todos los públicos de primer 
nivel. 

¿Cuáles son las novedades princi-
pales o las citas destacadas? 
-Tenemos unas fiestas y una progra-
mación muy asentada, muy del gus-
to de nuestros vecinos y con activi-
dades para todos los grupos pobla-
cionales. Los niños y los mayores 
tienen su día específico, los jóvenes 
participan en la elaboración de las 
fiestas, hay un festival de teatro, es-
pectáculos taurinos, pirotécnicos, 
una exposición que dará mucho que 
hablar como la de Dalí… Como ve 
son muchas y muy variadas las pro-
puestas.  

¿Habrá mensaje en el chupinazo? 
-Sí, que durante unos días se olviden 
de los problemas cotidianos, que 
disfruten desde el respecto y las nor-
mas básicas de convivencia y que 
aprovechen para mostrar nuestro 
pueblo, todos sus atractivos artísti-
cos, culturales, gastronómicos o na-
turales, que son muchos. 
 
Uno de los fuertes es la oferta mu-
sical, pero otro son las citas tauri-
nas, que sufre ataques en los últi-
mos tiempos. ¿Cree que en políti-
ca hay que dejar complejos a un la-
do para tomar decisiones? 
-Nosotros estamos para ofrecer lo 

tión en la que llevamos trabajando 
varios años y que se ha iniciado.  
 
Además, seguirán apostando por 
la cultura y los eventos sociales… 
-Actualmente es una de nuestras se-
ñas de identidad y lo va a seguir 
siendo pero no son las únicas. Tam-
bién lo es el deporte, los espacios na-
turales y lo será en breve la inteli-
gencia artificial con el futuro Cen-
tro de Emprendimiento.  

También seguirán avanzando con 
las asociaciones del municipio y la 
formación de los vecinos, ¿cierto? 
-Siempre vamos de la mano con 
ellos, les apoyamos en todo lo que 
podemos y tenemos una relación 
continua y constante para facilitar-
les la importantísima labor que rea-
lizan en sus campos.  
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